



mouvement contre le racisme et
pour l'amitié entre les peuples

43 boulevard de Magenta
75010 Paris

Tél. : 01 53 38 99 82
Fax : 01 40 40 90 98

secretariat-direction@mrp.fr

<http://www.mrap.fr>

Facebook
<http://tinyurl.com/6fh5sna>

Twitter
http://twitter.com/MRAP_Officiel

Le MRAP solidaire des forces antiracistes et antifascistes grecques

Pavlos Fyssas, musicien antifasciste grec est mort poignardé au Pirée dans la nuit du 17 au 18 septembre 2013 après avoir été attaqué par un groupe de néonazis, membres de « l'Aube Dorée ». Pavlos Fyssas organisait notamment des concerts antiracistes.

Le MRAP assure sa famille, ses amis et les antifascistes grecs de son entière solidarité.

On assiste, en Grèce, à une recrudescence d'agressions xénophobes et homophobes violentes, voire meurtrières, notamment à l'encontre des migrants de la part de militants néonazis. Amnesty International a dénoncé « le climat d'impunité pour les auteurs de ces actes ».

L'extrême droite, en Grèce comme ailleurs, profite de la crise pour exacerber les haines.

Le MRAP condamne vigoureusement les actes racistes des militants « d'Aube dorée » et demande que cesse la complaisance, pour ne pas dire la complicité, d'une partie des forces de police ainsi que la passivité et le silence du gouvernement grec.

Seul un sursaut démocratique autour des forces de progrès peut permettre au peuple grec de sortir de l'ornière dans laquelle le gouvernement grec et la Troïka l'ont plongé.

Le MRAP appelle à se joindre au rassemblement ce soir, jeudi 19 septembre à 19h00, devant la Fontaine Saint-Michel à Paris, à l'appel de Syriza-France et des forces démocratiques et antifascistes françaises.

Paris, le 19 septembre 2013.